



SeniorBasel

Newsletter 2

28.2.2015

Die Zukunft ist nicht, was passiert, sondern was wir aus ihr machen. (Henri Bergson, franz. Philosoph und Nobelpreisträger, 1859-1941)

Unsere Zukunft hat begonnen. Ihr wisst es, wir haben unseren alten Titel an den Nagel gehängt und wollen unsere Zukunft als selbständige Gruppe SeniorBasel gestalten.

Unser erster Newsletter hat positive Reaktionen ausgelöst. Einen Kritikpunkt haben wir schon ausgemerzt. Unsere Homepage wird bestimmt auch noch besser werden. Haben Sie dort die Fasnachtsgeschichte unseres Comité-Mitgliedes Sonja Weber gelesen?

SeniorBern ist unser grosses Vorbild, eine grosse unabhängige Gruppe, die haben schon viel geschafft. Schau nach auf www.seniorbern.ch und sag uns, was wir davon übernehmen können und was Du selber dazu beitragen möchtest. Jede Mitarbeit im Comité wird sehr geschätzt.



Die Fasnacht ist vorbei. Wehmütig blicken wir zurück und freuen uns bereits heute auf die „3. schönste Dääg 2016“. Für alle, die nicht dabei sein konnten, hier ein „Müscherli“ unserer Kollegen der Seniorengruppe.ch.

Nächster Stammtisch am Montag, 13. April 2015
wie immer im Café Merian im Park, ab 11.30 Uhr, mit Mittagessen

Wenn Euch Homepage und Newsletter von uns gefallen, sagt das Euren Bekannten und meldet uns deren E-Mail. Der nächste Newsletter kommt bestimmt.

Euer Comité von SeniorBasel